
桂林三金药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2023027 

投资者关系活动类别 

 

■特定对象调研        ■分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 
□新闻发布会          ■路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

长城证券 招商资管 南方基金 

 

桂林三金董秘 李春 

桂林三金证代 朱烨 

时间 2023年 09 月 1 日 

地点 会议室 

形式 线下交流 

交流内容及具体问答

记录 

 

1、看报告公司 OTC 销售力量相对于其他 OTC 为主的药企投

入并不算大，公司如何保持业绩提升？ 
  OTC 这块公司根据公司自身药品的特点制定销售策略，

抓住重点营销，通过大型连锁药店覆盖小药店。营销只是

提升销量的方法之一，注重药品的品质，保证药品的安全

有效，才能让企业走得更长远，实现百年三金百亿三金，

谢谢。 

 

2、公司一线品种的销售占比有多大，还有多大的增长空

间？ 

目前公司一线品种西瓜霜、三金片，占比接近销售收入

的八成，目前正在进行产品的二次开发如推出新的剂型、

增加适应症、联合用药等，我们认为公司产品在对应的口

腔咽喉、泌尿系统市场的销量还是有提升潜力的，谢谢。 

 

3、我们的百亿三金目标是如何拆解的？ 

我们还是坚持以中药制药为核心，中药在其中肯定占
最大一块，大概是 50个亿左右，剩下来大健康占 10 个亿，

化学药占 10 个亿，生物制药大概占 20-30 个亿，谢谢。 

 

4、我们看到第二季度的增长几乎没有，下半年公司如何推

动业绩增长？ 

  原来预计第二波疫情会对销售有一定拉动，现在看来因

为终端家庭的囤货比较充足，完全消化需要一定时间，也

没有出现像第一波疫情那样非理性抢货的情况。加上国家

医保支付个人账户统筹等政策的实施，个人部分减少，对



药店销售有一些影响。下半年我们主要根据市场在终端方

面发力，加大促销力度，提升终端的铺货率。谢谢。 

 

5、基药目录公司做了哪些工作，何时推出？ 

    对于基药目录调整公司一直都在做一些基础的工作，

争取有 2-3 个品种进入新调整的基药目录，一般情况下，
品种进入到基药目录，对销售都会有一个正向的拉动，但

是基药目录何时推出，不是公司能够把握的，谢谢。 

 

6、这一期的员工持股计划效果不错，下一期什么时候推

出？ 

 主要是看这一期员工持股计划的效果，这一期的员工持

股我们的考核机制有自己的特点，并且在逐步完善过程中，

如果这期效果不错，会考虑启动第二期，但是这个要根据

当时的具体情况来定，绩效，KPI 考核还需要不断完善。

谢谢。   

 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


